

***Wir sind präsent*** - Die Fachakademie präsentierte sich am 15.03. und 16.03.2019 auf der Berufsinformationsmesse Passau

***Fragen***

***Informieren***

***Bewerben***

***Erzieher werden***

Viele Schüler und Schülerinnen stellen sich nach ihrer Schulzeit die Frage: "Was soll ich werden und wo möchte ich zukünftig arbeiten?".

Die jährlich stattfindende Berufsinformationsmesse in der Dreiländerhalle in Passau bietet Hilfe bei der Berufsfindung und gibt Anregungen für die Berufsentscheidung.

Auch wir Studierende der Fachakademie für Sozialpädagogik Passau sind wie jedes Jahr am Informationsstand vertreten, um interessierten Besuchern einen Ein- und Überblick über die Erzieherausbildung zu geben.

Gemeinsam mit Lehrkräften der Fachakademie betreuten wir den Informationsstand. Wir kamen mit Interessierten ins Gespräch, die sich für einen sozialen Beruf entscheiden wollen oder noch unentschieden sind. Wir stellten uns Fragen wie "Ist es anstrengend, als Erzieher zu arbeiten?", "Wie werde ich Erzieherin?", "Was werde ich verdienen?", "Wie verläuft die Ausbildung?", "Wann, wo und wie muss ich mich bewerben?" Wir nahmen uns engagiert und hochmotiviert Zeit, diese Fragen zu beantworten.

Mit Hilfe von Flyern und einer Bildschirmpräsentation ergänzten wir unsere Ausführungen.

...



*Bild: FakS Passau*

Somit ziehen wir als Studierende die Bilanz: "Die Präsenz auf der Ausbildungsmesse erweist sich wie jedes Jahr als gelungen und erfolgreich. Aus unterschiedlichen Perspektiven haben wir die Ausbildung präsentiert, waren sehr beliebte und anerkannte Gesprächspartner. Wir haben zudem gelernt, uns selbst und die Fachakademie professionell in der Öffentlichkeit zu vertreten. Es waren zwei anstrengende, aber auch erfolgreiche Tage. Es hat sich gelohnt, dabei zu sein. Wir freuen uns auf das nächste Jahr."

Magdalena Schwarzer und Dominik Wiesmann, F2